

さぬき市文化協会

組

織

発足したのは平成十四年十月十六日のこと。基本的には、今までの五つの町の組織をそのままに、その上部団体（本会）を作り、下部団体としての支部組織を五つの田畠町の文化協会（五

く三つ①組織強化事業②活動③諸活動支援事業を掲げ、教育委員会との連携協力をも行うことを総会で可決した。これに伴い、本部事務各支部助成金、各部門助成金に市補助金を分けることになりました。

本部事業において本年組織強化事業として爰爰事業

広報活動風景を紹介しました。学地は大串自然公園で事業をしまして、市度は、県北条になりなり業費、成金等になりなり。そこで、事業をしまして、市度は、県北条になりました。状況を説明しました。参加者は、ホールで子供たちが心な練習姿に感動しました。その気には恵まれて瀬戸内海の音を満喫し、四国唯一の口舌鼓を打っていました。動、部門別活動について、紙面で紹介されています。そちらをご覧ください。

施設見学の参観

さぬき市文化協会県外研修が計画され、愛媛県北条市及び四国電力（株）伊方原子力発電所へ行きました。

平成15年7月8日（火）午前7時津田支所、午前7時20分さぬき市役所前を予定どおり石原会長以下総勢40名で小雨の中出発。志度インターより高松自動車道に入り、愛媛小松インター

一日研修に参加して

寒川支部 中山公敬

さぬき市文化協会県外研修が計画され、愛媛県北条市及び四国電力（株）伊方原子力発電所へ行きました。

平成15年7月8日（火）午前7時津田支所、午前7時20分さぬき市役所前を予定どおり石原会長以下総勢40名で小雨の中出発。志度インターより高松自動車道に入り、愛媛小松インター

謝申しあげます。
また、我々も訪問を頂いた
様へのご接待は斯くあるべ
思われました。お見送りを
ながら北条市を後に第一の
伊方へ向かいました。松山
で昼食後、松山自動車道を
ひた走り、大洲インター、
浜経由伊方発電所へ到着。
でんハウジング俱楽部にて
力発電、エネルギーのメカ
ム等の説明を受け、バス内
発電所見学を致しました。
電力（株）の発電量の四割

べきと
を受け
研修地
市内
を一路
八幡
よん
原子
カニズ
内より
四国
原剖が
発電所

